

Un micro home cinema chez Sony

Sony est une marque que j'aime bien. Peut-être pas au point d'en être un fidèle fervent, mais assez pour regarder de près ce qu'elle propose.

Je passe sur la PS3 qui me fait plus qu'envie (surtout depuis qu'elle permet la diffusion en 720p, autant des BluRay que des DVD) ou encore les ensembles Home Cinema 2.1 DAV-X1 (mes parents adorent le leur ... et moi aussi).

Aujourd'hui, ce qui attire mon attention est une micro chaîne comme Sony sait si bien les faire, qui comporte à la fois un ampli numérique 450W (5x50 pour les satellites et 2x100 pour le caisson de basse) et qui outre ses capacités techniques intéressantes (sortie HDMI ou le système de calibration automatique DCAC) offre également une caractéristique rare de nos jours : des satellites miniatures à la fois performants et très discrets !

Reste néanmoins une question : est-ce que les câbles qui les relient à l'ensemble le seront également ?

Source : Cinenow

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le samedi 9 juin 2007

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/7329-micro-home-cinema-chez-sony.html>